

年 組 名前：

問1

北杜市などが福島県伊達市に贈った苗木は、何の種から育ったのでしょうか。

.....

問2

「きぼうの桜計画」の復興事業では、伊達市以外に、どこに苗木を寄贈していますか。

.....

.....

問3

次の文章のAからFに当てはまる言葉や数字を、教えてください。

『苗木はA年B月から国際宇宙ステーション日本実験棟「C」で約Dカ月保管された種から育った「E」の子桜で北杜市に住むFの三枝さんが育てた』

A..... B.....

C..... D.....

E..... F.....

宇宙桜の苗木 福島に

北杜市など 復興支援へ寄贈

北杜市と一般社団法人「ワンアース」(茨城県、長谷川洋一代表理事)は、日本三大桜の一つ「山高神代桜」(同市武川町山高)の種から育った苗木を、東日本大震災の復興支援として福島県伊達市に贈った。

被災地などに桜の苗木を贈り、復興のシンボルとして植樹してもらおう「きぼうの桜計画」の一環。北杜市林政課によると、復興事業ではこれまで



苗木は2008年11月から国際宇宙ステーション日本実験棟「きぼう」で約8カ月保管された種から育った「宇宙桜」の子桜で、北杜市内に住む桜守の三枝基治さんが育てた。3日に市役所で贈呈式が行われ、上村英司市長や伊達市の須田博行市長、事業の関係者らが出席。上村市長が須田市長に苗木を手渡した。(藤井駿伍)

北杜市の上村英司市長(右)から苗木を受け取る福島県伊達市の須田博行市長。北杜市役所

で宮城県名取市や福島県いわき市など8カ所に寄贈している。

(2022年8月23日付 山梨日日新聞 17面)

問3

東日本大震災から11年以上が経過しました。福島県双葉町は、原発事故直後から全町避難が続いていましたが、8月30日に避難指示が解除されます。再出発する住民の皆さんに、応援メッセージを送ってください。

.....

.....